Гуманитарный проект «Модернизация гимнастического городка на стадионе гимназии г.Пружаны»
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	1. Наименование проекта: Модернизация гимнастического городка на стадионе гимназии г.Пружаны

	2. Срок реализации проекта: 12 месяцев

	3. Организация-заявитель, предлагающая проект: ГУО «Гимназия г.Пружаны»

	4. Цель проекта: создание устойчивой мотивации и потребности в сохранении и укреплении здоровья, условий для привлечения учащихся к здоровому образу жизни и укрепления здоровья различных категорий учащихся гимназии.

	5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:
- демонтаж имеющегося оборудования,

- устройство покрытия площадки;

- приобретение и установка спортивного и надворного оборудования

	6. Целевая группа: учащиеся гимназии 1-11 классов

	7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта: демонтаж морально устаревшего оборудования гимнастического городка на стадионе гимназии; установка современного оборудования для организации прогулки учащихся 1-ых классов, занятий физкультурой и спортом учащихся любого возраста.

	8. Общий объем финансирования (в долларах США): 10 000

	Источник финансирования
	Объем финансирования 

(в долларах США)

	Средства донора
	9 000

	Софинансирование
	1000

	9. Место реализации проекта (область/район, город): Брестская область, г.Пружаны

	

	10. Контактное лицо: 

Сомова А.Н., директор ГУО «Гимназия г. Пружаны», телефон 801632 27934, е-mail: gymnasium@pruzhany.by
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Здоровый образ жизни, занятия физкультурой и спортом, прогулки детей на свежем воздухе – это не только одно из приоритетных направлений деятельности учреждения образования, но и залог здоровья подрастающего поколения белорусов. Каждое учреждение образования имеет свою материальную базу для организации данной деятельности, но как правила она устарела и не соответствует современным требованиям. 

Ежегодно в первый класс гимназии приходит от 40 до 50 первоклассников. Режим их пребывания в учреждении специфичен. В первой половине дня они посещают занятия согласно учебного плана и расписания, а во второй половине дня большая часть учащихся (максимум 42 человека) остаются в учреждении в группе продленного дня (ГПД). Режим ГПД предполагает обязательные прогулки, подвижные игры на свежем воздухе. Однако в гимназии до сих пор не созданы условия для организации данного вида деятельности.

Для уроков физической культуры и здоровья, занятий «Час здоровья и спорта», спортивно-массовых и физкультурно-оздоровительных мероприятий используются спортивный зал гимназии и стадион с гимнастическим городком. 
Humanitarian project “Modernization of gymnastic ground at the stadium of Pruzhany gymnasium”
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	1. Project name: Modernization of gymnastic ground at the stadium of Pruzhany gymnasium

	2. Project duration: 12 months

	3. The applicant organization proposing the project: State educational establishment “Pruzhany Gymnasium”

	4. Aim of the project: the creation of sustained motivation and need for improving health, the creation of conditions for involving pupils in healthy lifestyle and improving health of gymnasium pupils of different categories.

	5. Planned project tasks:

· dismantlement of the outdated equipment;

· installation of the ground surface;

· purchasing and installation of the sports and outdoor equipment.

	6. Target group: school pupils

	7. Brief description of project activities:

Dismantlement of the outdated equipment of the gymnastic ground at the gymnasium stadium; installation of modern equipment for the organization of outdoor walks of first-class pupils and for the lessons of Physical culture and health of gymnasium pupils of any age. 

	8.  Total funding (USA dollars): 10 000

	
Source of Funding

	Amount of Funding

(USA Dollars)

	Donor funds
	9 000

	Co-funding
	1000

	9. Project location (region/disctrict, city): Brest region, Pruzhany

	10. Contact person: 
Somova A.N., headmaster of State educational establishment “Pruzhany Gymnasium”, tel. 801632 27934, e-mail: gymnasium@pruzhany.by


Healthy lifestyle, doing exercises and sports, walking in the fresh air are not only one of priority directions of educational establishment activity but all these factors are essential for the health of rising generation of Belarus. Each educational establishment has its own resource base for the organization of the following activity but in most cases it is outdated and does not satisfy modern requirements. 

Yearly from 40 to 50 children become pupils of the first form of the gymnasium. Their daily routine in the establishment is very specific. The first part of the day such pupils attend classes according to the timetable and in the afternoon the majority of the children (42 pupils to the maximum) stay at the day-care center in the gymnasium. The regime of such a center involves compulsory walks and outdoor games. Nevertheless gymnasium still doesn’t have all the necessary conditions for the organization of this activity.  

For the lessons of Physical culture and health and classes “the Hour of Health and Sport”, sporting and fitness activities teachers use the school gym and the stadium with a gymnastic ground.


